

いわき民報

平市田町四八 電三八一番
電話番号
千輝克巳

平市三丁目電二〇一
定價一月廿五円一部所
行いわき民報社

タイは何處へいったか

獲れた話だけで姿は遂に見えず

今年の小名瀬丸高大敷網はサバ、アジ群より一足さきに先月來タイが訪れ珍らしい。この水揚げでハマ人を喜ばせたが、さてこのタイも地元にはさつぱり姿を見せず、小名瀬では買取り五百円、平で七百円(公定価九十五円)と云々。夷ヤミ値でなければ求められず配給を待つていては全然姿を見れない。騒ぎ、平水産務所の調査では今月上旬中に同大敷網から出荷量は三千貫を示しており果してこのタイはどこへ行く仕舞うのか各關係者から? タイの行方を聞いて見る。

是非確保したいもの

かつてレートでタイの入荷なし

ルートで鰯が入荷しないことはまたない。こうした珍らしいもの市民の口へ入れ

マドリートに乘せ出荷している

だと思つてゐるが、入荷のないものには仕方がない。若しくは

のを市民の口へ入れ

マドリート是非當でも確保する

なら、地元で獲れるもの

を地元で食えないのは残念だ

中通りでは既に鰯を食てる

をうがせめてこうした珍ら

しい魚位は醸結し生活にうる

しいを與えたいと考えて

福島郡山へ

出荷

馬鹿な車で運んでくる

なら、地元で獲れるもの

を地元で食えないのは残念だ

中通りでは既に鰯を食てる

をうがせめてこうした珍ら

しい魚位は醸結し生活にうる

しいを與えたいと考えて

福島郡山へ

協議會

救國貯蓄の

講演会

市では二十八日午後二時より

あがつたバスと私鐵

平均全國

なかに七割五分見當

の往復は八十六円となる

バス、私鐵の運賃は今十八日

から次の如く値上げとなつた

この新運賃によれば平一江名

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

市では二十八日午後二時より

小女子豊漁

漁船を迎えた豊間海岸では、

まご女子(コウナガ)の豊漁

に喜ばれ日本六百貫の漁獲を

見せて、この煮干製品は

大衆、朝かなのは果して誰?

は橋本地區連絡支部長に本

田自治署長が推された

研究會(南都下保健衛生

研究會は十九

歳は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

中村優勝

警察對抗柔道

市では十九日から一週間

手帳を有する妊娠と一ヶ月未

を初の救國貯蓄特別運動期間

とし冠婚葬祭の簡易化・簡納

資は貯蓄の實質によって還元

されることが強調して貯蓄心

を煽ることとするもの

研究會(南都下保健衛生

研究會は十九

歳は平野署長から研

究會は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

ミシン

大和屋

市では十九日から一週間

手帳を有する妊娠と一ヶ月未

を初の救國貯蓄特別運動期間

とし冠婚葬祭の簡易化・簡納

資は貯蓄の實質によって還元

されることが強調して貯蓄心

を煽ることとするもの

研究會(南都下保健衛生

研究會は十九

歳は平野署長から研

究會は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

は無段者ながら研

究會は平野署長から

平野化粧院

夏の洋品

各種取揃

白銀通り

福屋

優秀國產時計

優良商店

時計店

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

平市平和通電二六

ミンドー

帽子化粧品

平市平和通電二六

小鳥飼鳥

平市平和通電二六

小型自動車

平市平和通電二六

トントボ

特約店

関内薬局

音楽器

音楽器

音楽器

音楽器

音楽器

音楽器

音楽器

橋本飼鳥店

帽子化粧品

平市平和通電二六

小鳥飼鳥

平市平和通電二六

音楽器

音楽器

